



決意や感謝をそれぞれの胸に込めて

平成24年 山武市成人式

1月8日、山武市の新成人635人を対象に成東文化会館のぎくプラザで行われた成人式。今年は成東・松尾地区と山武・蓮沼地区に分かれて式典が開催され、新成人たちで構成された成人式実行委員が式の企画や運営などを行いました。会場は、晴れ着姿に身を包んだ541人が集い、懐かしい仲間との再会を喜び合う新成人たちの笑顔であふれ、旧交を温める様子が見られました。

式では、椎名市長が祝辞の中で「今日を価値観を変える節目の日としてほしい」と時代の流れの中で節目を感じる大切さを話し、「郷土である山武市を守っていつてください」と激励しました。また、式典前の催しでは『戦争体験語り部の会』から倉田禎夫さんと泉義太郎さんが戦争の悲惨さを語り、「今が平和だからこそ、このような式典に参加できるありがたさ」を伝えました。



エコキャンドル



3回目となるエコキャン@山武が、さんぶの森公園どんぐりの杜で開かれました。空きビンで作ったキャンドルが幻想的な空間をかもし出しました。(12月10日)

河津桜植樹活動



地域活性・観光振興にと、成田空港南口タリークラブから河津桜の苗木約200本を寄贈。山武市観光協会とロングビーチ癒しの九十九里街道パートナーシップなどのボランティア団体が蓮沼海浜公園内などに植樹。

さんぶカメラマンが撮る!

写

真

館



市を巡って見つけたホットな話題を
カメラで追ってみました。

Camera Report

カメラリポート



- ①⑧懐かしい友達に会うと自然と笑顔がこぼれます。
- ②真剣なまなざしが大人への一步を踏み出した自覚を感じさせます。
- ③⑥式典後のアトラクションで、実行委員が進行を務めながら恩師から一言ずつメッセージをもらいました。
- ④成東・松尾地区新成人代表の土屋貴亮さんが、誓いのことばのあと市長と握手。
- ⑤みんなで記念撮影。会場の看板前は一番の撮影スポット。
- ⑦貴重な戦争体験を伝える『戦争体験語り部の会』泉さんと倉田さん。
- ⑨山武・蓮沼地区新成人代表の尾森唯以さんによる誓いのことば。



第5回市民駅伝競走大会



さんぶの森ふれあい公園多目的広場をスタートし、12区間(19.2km)を小学校区支部対抗で行った、市民駅伝競走大会が開かれました。(1月15日)
1位成東、2位日向A、3位豊岡

地震の怖さを体験



睦岡小学校では、防災教育の一環として、地震体験車を利用した防災訓練を実施。児童は、過去の地震の揺れを体験しました。(12月19、20日)

千葉ロッテ山武後援会



千葉ロッテマリーンズの荻野選手、松本選手、高口選手を招いて選手激励会を開催(浪川荘)。トークショーやサイン会、ダンスショーなどに盛り上がりました。(12月11日)